

## IMPORTANT APPUI DES GROUPES DE FEMMES AU CONSEIL DES MONTRÉALAISES

Le Conseil des Montréalaises sort renforcé de la journée de consultation qu'il a tenu auprès des Montréalaises le 11 février 2009. Cet événement confirme ses priorités de travail pour les prochaines années.



Plus de 60 femmes, provenant de 40 organisations différentes et représentant des milliers de Montréalaises, ont participé à cette consultation du Conseil pour identifier les dossiers à mettre de l'avant auprès de la Ville de Montréal. Il est clairement ressorti que les conditions de vie des femmes et leur santé globale demeurent la préoccupation principale des participantes. Que ce soit par l'accès au transport en commun, à un logement décent dans un environnement sain et

sécuritaire, les femmes doivent pouvoir répondre adéquatement à leurs besoins physiques et psychologiques. Or, un revenu décent est nécessaire pour y arriver. Les Montréalaises interpellent l'Administration municipale en tant qu'employeur pour que les femmes aient davantage accès à des emplois permanents et pour qu'elle fasse des pas importants pour que plus de femmes issues de l'immigration, et particulièrement celles de minorités visibles, puissent y travailler.

Après une brève présentation des travaux réalisés par le Conseil des Montréalaises depuis l'automne 2004, le point a été fait sur l'état d'avancement de la mise en œuvre de la politique *Pour une participation égalitaire des femmes et des hommes à la vie de Montréal*. « Il ressort fortement des discussions que les Montréalaises s'attendent à des plans d'action locaux dans tous les arrondissements pour que la politique d'égalité se réalise par des actions concrètes dans les milieux. Les attentes sont grandes » d'affirmer Mme Charlotte Thibault, présidente du Conseil des Montréalaises.

Des témoignages de femmes impliquées dans leur arrondissement sont venus illustrer pratiquement leur engagement à faire de Montréal une ville où il fait bon vivre. Cette journée de consultation témoigne du dynamisme des réseaux de femmes qui travaillent sans relâche à améliorer les conditions de vie des femmes et à favoriser une plus grande implication des citoyennes à la vie municipale. C'est ce qu'a pu constater Mme Helen Fotopulos, responsable de la condition féminine au comité exécutif et mairesse de l'arrondissement du Plateau-Mont-Royal, venue saluer les participantes au cours de la journée.





Les membres du Conseil des Montréalaises ont entendu les priorités des divers réseaux travaillant à l'amélioration des conditions de vie et de travail des femmes à Montréal. Il s'engage à tenir compte de ces préoccupations et des enjeux identifiés par les participantes. Ces priorités s'inscrivent en continuité directe avec les orientations qu'il s'est données depuis sa création. Toujours en lien avec les femmes sur le terrain, il verra comment être encore plus près des Montréalaises pour faire avancer l'égalité au sein de la Ville de Montréal.

Rappelons que le Conseil des Montréalaises, créé en avril 2004, est une instance consultative de la Ville de Montréal qui traite de la question de l'égalité entre les femmes et les hommes et de la condition féminine. Il est formé de 15 membres nommées par le conseil municipal de la Ville de Montréal.

Visitez le [www.ville.montreal.qc.ca/conseildesmontrealaises](http://www.ville.montreal.qc.ca/conseildesmontrealaises).

Pour information: Carole Deschênes : 514 868-3665

Source : Guylaine Poirier, 514 872-9074, Conseil des Montréalaises